

LEGAZPI / Una veintena de tertulianos se reúne regularmente para leer y hablar de libros

LEGAZPI. DV. Este miércoles celebraba su primera reunión del nuevo curso el grupo de tertulia literaria en el Centro Social. Con la afición por la lectura y la literatura como nexo común, 14 legazpiarras de diferentes edades acudieron a esta reunión con los deberes hechos: traer leído el libro *La calle de la judería*, de Toti Martínez de Lezea, para comentar impresiones y aspectos del contenido y de la autora, así como de la época en la que transcurre el relato.

A pesar de que faltaba gente habitual ya que en el grupo hay hasta 20 personas, la del miércoles fue una tertulia muy fructífera en cuanto a impresiones. Y es que el libro, una novela histórica de esta popular escritora vasca, daba para mucho: los judíos y los cristianos, el fanatismo religioso, la intolerancia, los intereses económicos, el amor, la amistad... Con las intervenciones de unos y otros, los lectores completan su opinión general sobre el libro.

Al finalizar, entre todos se decidió que el siguiente libro a leer sería *Historia de una maestra*, de Josefina Aldecoa. El 22 de noviembre volverá a celebrarse una nueva reunión para comentar este libro, y a la misma están invitados todos los legazpiarras a los que les guste leer y la literatura y acudan con la tarea hecha.

Iniciativa de la biblioteca

Las tertulias literarias comenzaron a celebrarse en 1990 por iniciativa de M^a Lourdes Hernández y Arantxa Aiestui, entonces encargadas de la biblioteca municipal. El grupo se extinguío, pero en 2004, Buztintegi tomó el relevo a la biblioteca, a propuesta de Victoriano Arrazola, que de esta manera amplió las actividades que se desarrollaban en el Centro Social y las hizo extensivas al resto de legazpiarras, no sólo a los jubilados.

La propuesta tuvo éxito y desde febrero de ese año, en el que se leyó *Caperucita en Manhattan* de Carmen Martín Gaite, se han leído otros 20 libros.

La biblioteca colabora con el préstamo de los libros a través del servicio Interbibliotecario. Además, estos 2 últimos años ha gestionado la participación de los escritores Unai Elorriaga y Harkaitz Cano, autores de las novelas seleccionadas para las tertulias llevadas a cabo en torno al Día Internacional del Libro, que se celebra el 23 de abril.